



Arras, le 10 décembre 2017 – 18h30

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Echouement du ferry Pride of Kent : Point de situation n°3

Ce dimanche à 12h45, le ferry Pride of Kent, au départ de Calais vers Douvres, s'est échoué sur un banc de cailloux après avoir percuté le quai du poste n°1. Le trafic a immédiatement été arrêté côté français et anglais.

Fabien SUDRY, préfet du Pas-de-Calais, s'est immédiatement rendu sur place, rejoignant Michel TOURNAIRE, sous-préfet de l'arrondissement de Calais, au centre de crise de la Capitainerie du port de Calais.

Les remorqueurs le Triomphant et le Puissant en provenance de Dunkerque et l'Abeille Languedoc en provenance de Boulogne-sur-Mer sont sur site.

Les opérations de ré-accostage ont débuté à 18h30. Le port sera fermé afin de pouvoir procéder aux opérations. Le débarquement des passagers interviendra consécutivement.

Concernant le trafic, celui-ci a en partie repris avec le départ du ferry Spirit of France à 18h.

Un deuxième ferry, le Calais Sea West, s'apprête à quitter le port de Calais.